



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Strafzölle auf Spezial-Aluminiumfolien führen zu Wettbewerbsnachteilen

Stand vom 19.06.2025 11:43:21 bis 27.06.2025 14:34:09

Angegeben von:

ZVEI e.V. (R002101) am 28.06.2024

Beschreibung:

Der ZVEI kritisiert die EU-Strafzölle auf importierte Aluminium-Rohfolien aus China seit dem 12. Juli 2022, da diese zu erheblichen Wettbewerbsnachteilen für Hersteller von Aluminium-Elektrolyt-Kondensatoren (Alu-Elkos) und Vormaterialien in Europa führen. Die für die Herstellung von Alu-Elkos benötigten hochreinen, dünn gewalzten Aluminiumfolien werden fast ausschließlich aus China importiert, weshalb kein Dumping vorliegen kann. Die Strafzölle verstärken die Abhängigkeit der europäischen Kunden der Alu-Elko-Hersteller von China. Alu-Elkos spielen durch ihre Verwendung in Transformationstechnologien eine entscheidende Rolle bei der Umsetzung der Energiewende, der Erreichung der Klimaziele und der Reduzierung der Abhängigkeit von fossilen Energieträgern wie Gas.

Betroffene Interessenbereiche (2)

Industriepolitik [alle RV hierzu]

Wettbewerbsrecht [alle RV hierzu]